



EL RENDER DE CÓMO SE VERÁ LA SUBCOMISARÍA CONSTRUÍDA.

## Carabineros ingresó Subcomisaría de Forestal a Desarrollo Social

Carabineros ingresó al Ministerio de Desarrollo Social (Mideso) el proyecto de construcción de la Subcomisaría de Forestal, en Viña del Mar, para RATE (Análisis Técnico-Económico) con una actualización presupuestaria por el monto que restaba para completar lo solicitado por Patricio Silva Ruiz Constructora EIRL, en el marco del proceso de licitación en

curso. Cabe recordar que esta empresa es la única interesada que se mantuvo en carrera luego que en abril la oferta técnica de Inmobiliaria e Inversiones Quilodrán fue rechazada.

El monto planteado por Patricio Silva Ruiz Constructora EIRL excedió en un 28,5% el presupuesto oficial, por lo que entre la comunidad del sector existió preocupación por

la posibilidad de que el proceso de licitación no llegara a buen puerto. Sin embargo, con este ingreso a Mideso, Jenny Carreño, presidenta de la Agrupación Vecinal Forestal Seguro y Digno, reconoció que respiran más tranquilos.

“Estamos felices de que el montón de gestiones que hemos hecho como vecinos vaya teniendo frutos y esos frutos se van

viendo en la diligencia que han tenido las autoridades para poder canalizar prontamente todas las dificultades que han ido apareciendo (...)”.

En el ingreso Carabineros consideró los cerca de 1.700 millones de pesos extra. Desde la Seremi de Desarrollo Social confirmaron esto y señalaron que tienen plazo hasta el 2 de julio para revisarlos. 🗳️